



Acto de conmemoración tuvo lugar ayer en la DPP Colchagua

## 213 aniversario del Ministerio Interior y Seguridad Pública

En el frontis de la Delegación Presidencial Provincial de Colchagua, la banda del Regimiento 19 Colchagua inició la entonación del himno nacional, para dar inicio a la ceremonia de aniversario 213 del Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

En la ocasión, los Prefectos de Carabineros y de la Policía de Investigaciones y los directores provinciales de Salud, SAG, Vialidad del MOP, Conaf y Educación, directivos del destacamento del Ejército colchaguino y



los funcionarios del servicio, participaron del acto, el cual fue liderado por la Delegada Presidencial Provincial (DPP) Marta Pizarro Inzunza.

Posteriormente, los asistentes disfrutaron de un desayuno de camaradería en el interior del servicio, donde se agradeció la participación de todos los invitados, incluyendo a la directora de Radio Manía, Elicena Gómez.

Durante el evento, se homenajearon a dos funcionarias que han cumplido una destacada trayectoria en la entidad: Fabiola Farías y Carolina Ferrada, quienes fueron

reconocidas por la DPP con un presente con motivo de su décimo aniversario en la repartición.

En su discurso, el representante del gobierno del Presidente Gabriel Boric en la Colchagua agradeció la concurrencia de las diversas autoridades que participaron en el acto, reconociendo "la importante labor que a diario realizan funcionarios y funcionarias de la Delegación Presidencial por mejorar la calidad de vida de las personas de nuestra provincia en diversas temáticas, aunando, convocando y representando a los diversos servicios del poder Ejecutivo en la provincia".

En este año 2024, se cumplieron 24 años de la entrada en vigencia del Decreto N° 6.404, que instituyó que cada 20 de agosto se celebre el día del funcionario que se desempeña en el Servicio de Gobierno Interior, a modo de reconocimiento de la función pública del Funcionario y Funcionaria del Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

Finalmente, la DPP reafirmó su compromiso de seguir trabajando en colaboración con las diversas autoridades y servicios para fomentar el bienestar y la seguridad de la comunidad de Colchagua.